
 
 
 

CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE 3 
 

10e réunion régulière 
2011π2012 

 
Procèsπverbal de la 10e réunion régulière du Conseil d’éducation du District scolaire 3.  La 
réunion s’est tenue le 12 juin 2012 à la salle Madawaska du bureau du District scolaire 3 à 

Edmundston, NouveauπBrunswick, à compter de 19h00. 
 
Présences : 
 
Richard Landry, sous‐district 1      Bertrand Beaulieu, directeur général 
Anne Chouinard, sous‐district 3     Denise Laplante, adjointe DG, DSAF/secrétaire CÉD 
Maryse Cyr, sous‐district 4       François St‐Amand, agent de communication 
Adrien Fournier sous‐district 5       
Paryse Lapointe, sous‐district 6      
Nathalie Lavoie‐Bossé, sous‐district 7 
Anne‐Marie Beaulieu, sous‐district 8   
Line Côté‐Page, sous‐district 9 
Martine Michaud, sous‐district 10   
Rino Perron, sous‐district 11   
Jeanne Da Gauthier, sous‐district 12  
Guillaume Deschênes‐Thériault, élève conseiller 
 
Absences : Josée Campeau, sous‐district 2  

   
 
1. Mot de bienvenue  

Madame  Jeanne Da Gauthier  souhaite  la  bienvenue  aux membres du  CÉD  et  aux  gens du 

publique.   Elle présente 
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Tous  les  athlètes  retenus  en  sélection  finale  reçoivent  le  Prix  de  l’esprit  sportif 

Raymond Légère,  nommé  en  l’honneur  de  ce  bâtisseur  sportif  intronisé  au  Mur  de  la 

renommée  sportive  de Moncton.  Les  deux meilleurs  athlètes  (soit  un  garçon  et  une  fille) 

retenus chaque 
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Troupe d’improvisation de la Polyvalente ThomasπAlbert 
 

En mai dernier, la Polyvalente Thomas‐Albert de Grand‐Sault accueillait le concours provincial 

d’improvisation  des  écoles  secondaires  du  Nouveau‐Brunswick.  Huit  écoles  espéraient 

remporter  la fameuse « gougoune dorée » qui est remise annuellement à  l’équipe gagnante 

du concours.  

 

C’est  en  prolongation  lors  de  la  grande  finale  que  l’équipe  de  l’école  hôte  remporta  sa 

première Gougoune dorée, une première en 22 ans!  La polyvalente Thomas‐Albert a vaincu 

une école de la région de Moncton pour mériter le titre tant convoité.  

 

Voici les membres de l’équipe championne :  

‐ Jérémie  Michaud  (prix  individuels  remportés :  choix  du  public,  joueur  le  plus 

sympathique) 

‐ Édith Morin (joueuse la plus étoilé du tournoi l’équipe de la PTA) 

‐ Camille Coulombe (joueuse la plus utile de son équipe) 

‐ Paryse Daigle 

‐ Micheala St‐Amand 

‐ Alec Bass 

‐ Substituts : Bernadette Kavanaugh, Marilène Dupont, Danie Beaulieu, Julie Ruest, Noah 

St‐Amand 

Il ne faut pas passer sous le silence la contribution de l’entraineur Eric Lavoie qui a su diriger 

nos jeunes vers la victoire. Ses précieux conseilles ont certainement contribué aux succès de 

la troupe.  

 

Nous désirons aussi souligner  le travail de M. Pierre Morin et de son équipe.    Il est évident 

que votre école donne une place de choix au volet culturel.  Les nombreux prix remportés lors 

du  festival provincial de théâtre en sont une autre preuve.  

 

Au nom du conseil d’éducation du District scolaire 3 je tiens à féliciter toute l’équipe ainsi que 

leur groupe d’accompagnateurs.  Nous sommes fiers de compter sur des élèves comme vous! 
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3. Comité de santé du District scolaire 3 

Madame Martine Michaud,
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4.3.1 Suivi à la correspondance 

Aucun. 

 

5. Processus de gouverne 

5.1 FCÉNB 

Un CA de la FCÉNB a eu lieu les 25, 26 et 27 mai dernier à Edmundston.  Le procès‐verbal 

a été distribué aux membres et placé sur le portail du CÉD.    Un membre questionne le 

point  6  –  Affaires  nouvelles  ‐  « Encadrement  de  l’élève  conseiller » 
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de tous les services de la petite enfance à partir de la naissance à l’obtention du diplôme 

du secondaire.  Une direction de la petite enfance dans notre district sera nommée sous 

peu.   Nous continuons le placement des employés au niveau du district.  Un placement 

pour  tout  le  personnel  du  SCFP  2745  de  la  province  aura  lieu  le  vendredi  22  juin 

prochain.    Les  entrevues  pour  les  techniciens  en  informatique  seront  faites  sous  peu 

également.  Le district se donne l’année scolaire 2012‐2013 comme année de transition 

afin de mettre en place tous les services.     

 

5.3 Retour sur l’AGA de la FJFNB 

Monsieur  Guillaume  Deschênes‐Thériault  fait  un  retour  sur  l’AGA  de  la  FJFNB.    Il 

présente la proposition suivante :  

Attendu que :  

• L’élève‐conseiller n’est pas toujours reconnu à sa juste valeur au sein du CED.  

• La fusion des districts scolaires va affecter le poids de la représentation des élèves‐

conseillers. 

• La  fusion  des  districts  scolaires  fera  en  sorte  que  les  élèves‐conseillers  devront 

représenter plus d’écoles et donc plus d’élèves. 

• Les  élèves‐conseiller  ne  recevront  pas  d’appuis  additionnels  de  la  part  de  leur 

district dans leur 
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• Que  le ministère de  l’Éducation et du Développement de 




